

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

>> 定休日 >> こんざつ
>> ほどほど >> ゆっくり



2010年12月1日発行 ヘアサロンマツダ本店
 MS(エムズ)レポートはマツダ (M) からお客様へのレポートです

ヘアサロンマツダ本店

TEL 0743-77-8462



急に寒くなつて

体調を崩したり、していませんか？

我が家では体調は大丈夫ですが、金魚が全滅しました(涙) 9匹もいたのに・・・夏場、水槽の温度は27度でしたが、11月になり一挙に22度になり、そのため全員白点病になって数日間で全滅しちゃいました。でも変だなあ今年の春、水槽に初めて入れた時、水温は18度やったから、18度までは下がっても大丈夫やと思つてたんだがなあ
 かわいそー



平成9年、僕は理容組合生駒支部の青年部長になりました。県の青年部会議に出席して、講習会やボウリングなどを企画し、決定事項を支部員に伝えたりします。当時、青年部は人数が多かったけど、やる気のある人は一握りだけでした。それでも後10年も経ったら組合の中心になる人の集まりなので、自分もなるべく積極的に関わりました。生駒支部では青年部

修業はつらいよ その27がんばれ！よしお店長

僕は自分が青年部員だと知らない人もいるくらい認識が弱かったので、部員を本部の会議に連れて行ったりして、1年目が過ぎました。2年目、僕は奈良県青年部一六五人の会計を持つ事になりました。一応、本部役員のハシクレです。気持ちも盛り上がりしましたが、当時の青年部は学校で言えば、クラブ活動のような存在だったので、今のように組合全体から認めてもらえるまでには、10年近くかかりました。

エコポイントがもらえるうちにテレビを買っちゃいました！！
 東芝レグザ 42インチ (満)
 1インチ1万円やったら
 42万円！ (驚)
 でも今や11万5千円 (安)
 スゴク得した気分です (浮浮)

技術紹介その③ 「増毛」
 1本の毛に4本1束の人口毛を結びます。
 1時間後には、見違えますよ！
 奈良では2件だけの技術です
 1束↓100円

食学王【河豚】

フグの旬は11月～2月頃で寒い季節が美味しく、特に産卵期の2月頃には、身や白子などが充実していて絶品です。フグは縄文時代から食べられていて、貝塚から食べた形跡が残っているのが見つかっています。江戸時代には一茶・芭蕉などがフグを題材にした句を多く残しています。しかしこの時代はフグによる中毒死が多すぎて「フグ禁止令」・「家主が中毒死した場合 家名断絶」など、武士にとって重い厳罰が発令されたそうです。明治時代になり、伊藤博文が山口県下関にある割烹料亭「春帆楼」を訪れた時、たまたま海がしくて魚が全然無かったので仕方なくフグを出した所「こんなに美味しい物を食べない手はない」と山口県の県令に命じて禁止令を解いたそうです。しかし、禁止令が解かれたのは山口県だけで、全国の地域でそれぞれ解かれたのは戦後の事です。この事から「フグは山口県下関」と言われるようになったのです。

1949年、取り扱いの法整備が進み、東京都で日本初のフグ調理師試験が行われました。当時は実技試験より学科試験で苦労した人が多かったようです。現在では都道府県によって違いはありますが、大体は調理師免許を持ち2年以上フグ調理師免許取得者の下で働いた人でないと試験は受けられないそうです(大阪は調理師免許だけで条件は無し)。しかも合格した県でのみ有効で県が変われば再取得が必要です。なんとと言ってもフグの毒「テトロドトキシン」は青酸カリの1000倍以上も強い猛毒ですから。素人の調理は絶対に止めましょう。

ちなみに、大阪湾で、フグはほとんど獲れませんが全国漁獲量の約六割が大阪で消費されています。



(ドカベン)

～「大和は国のまほろば」奈良を見れば日本がわかる！はさみで集めた49種87の漢字～

2008「変」2009「新」2010「？」

今年の「漢字」予想！

髪ねっと恒例 年末お客様アンケート

髪ねっとサロンのお客様

87名にご回答頂きました^^

1	「中」	7人
2	「揺」	4人
3	「助」	4人
4	「高」	3人
5	「暑」	3人
6	「弱」	3人
7	「怒」	3人
8	「乱」	3人
9	「困」	3人
10	「暇」	3人
	「不」	3人

今年は良くも悪くも「中」国 YEAR。大入りの上海万博。GDP も日中逆転。尖閣諸島問題に迷走しまくる日本の「弱」腰外交に「怒！」る国民。

そこへ衝突ビデオ流出でさらに混「乱」。「乱」れてたのは政府だけじゃない。「高」温続きの記録的な猛「暑」、熱中症で倒れるお年寄り。あ、そういや「高」齢者の所在「不」明問題もありました。長引く「不」況、上向かない景気、円「高」に「揺」れ続ける日本経済…うーん…なんとも「困」ったことだらけ^^；唯一「揺」れて良かったのは予測「不」能のプレ球くらいか (W杯)。

注:ベスト10内は「」つき。太字は投票のあったものデス。

「暇」だと嘆くワタクシあおちゃん。「助」けて髪、いや神様～！！

救「助」されたのはチリの33人。過酷な地下生活によくぞ耐えました。

とまあ、なにかと「困」感しまくった2010年ではありますが、度重なる「困」難を乗り越え、小惑星イトカワから見事に帰還した隼が示してくれた希望の光♪教えてくれましたね～「やれますニッポン！やれますオレ！」^^

「2011年はいい感じ(漢字)の年にしましょう！」

たぶんこの中からの的中が出ると思うんですけどね～ (あおちゃん)

発表は12月12日
(漢字の日)!



今年一年の重大ニュース!

今年1年良い事悪い事たくさんありましたが、皆さんにとってはどんな1年でしたか? (Nカツ)

11月	10月	9月	8月	7月	6月	5月	4月	3月	2月	1月	12月											
7日 来場者三百万人超。大盛況の遷都祭 閉幕	13日 チリ落盤鉱山の生存者 33人全員救出	6日 ノーベル化学賞に根岸英一氏鈴木章氏に決定	23日 マリナーズのイチローが十年連続200安打	21日 大阪地検特捜部検事を証拠隠滅罪で逮捕	22日 チリの銅鉱山で崩落事故 33人生き埋め	11日 15年ぶりに円高 1\$ 84円70銭台	11日 W杯でスペインがオランダを下し初優勝	6日 カシの野球賭博発覚でNHKが大相撲中継中止	13日 小惑星探査機はやぶさが7年ぶり奇跡の帰還	11日 W杯アジア大会開幕 サムライジャパン決勝	28日 米アップル社がiPad発売で行列	16日 九州宮崎県で口蹄疫発症。大規模殺処分へ	10日 タイで騒乱発生、日本人記者1名死亡	5日 山崎直子さん、ディスカバリー号で宇宙へ	26日 足利事件の菅谷利和さんに無罪判決	22日 グーグルが中国本土から撤退表明	12日 冬季五輪バンクーバー大会開幕	4日 惜しまれながら横綱朝青龍引退	12日 ハイチでM7の地震、死者15万人以上	3日 箱根駅伝で東洋大学が二年連続総合優勝	6日 石川遼が最年少賞金王に	5日 ロシアのナイトクラブで火災発生百人以上死亡